

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pola Asuh Pekerja Wanita Dalam Membina Religiusitas Anka Dalam Keluarga Di Dusun Selojeneng Desa Sumberdadi Kecamatan Sumbergempol Tulungagung” ini ditulis oleh Ike Nurcahyani, NIM 12201183108, dosen pembimbing Dr. Abd. Aziz, M.Pd.I.

Kata kunci: pola asuh, pekerja wanita, religiusitas.

Anak melalui pengasuhan dalam membina Religiusitas (keberagamaan) merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan sebagai bentuk tanggung jawab sebagai orang tua terutama ibu walaupun sebagai pekerja yang diserahi amanah dari Allah Ta’ala, yakni anak-anak buah pernikahan yang sah sebelumnya. Bentuk tanggung jawab tersebut dapat dilakukan melalui pengasuhan dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan keluarga.

Fokus dari penelitian ini adalah (1) Bagaimana Pola Asuh Otoriter Pekerja Wanita Dalam Membina Religiusitas Anka Dalam Keluarga Di Dusun Selojeneng Desa Sumberdadi Kecamatan Sumbergempol Tulungagung? (2) bagaimana Pola Asuh Demokratis Pekerja Wanita Dalam Membina Religiusitas Anka Dalam Keluarga Di Dusun Selojeneng Desa Sumberdadi Kecamatan Sumbergempol Tulungagung? (3) Bagaimana Pola Asuh Permisif Pekerja Wanita Dalam Membina Religiusitas Anka Dalam Keluarga Di Dusun Selojeneng Desa Sumberdadi Kecamatan Sumbergempol Tulungagung?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif dengan melakukan pengumpulan data dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis penelitian ini dengan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan atau verivikasi. Sedangkan subjek penelitiannya adalah ibu sebagai wanita pekerja dalam membina religiusitas anak dalam keluarga Di Dusun Selojeneng Desa Sumberdadi Kecamatan Sumbergempol Tulungagung.

Hasil penelitian ini adalah (1). Pekerja wanita dalam membina religiusitas anak dengan pola asuh otoriter adalah dengan tuntutan dan aturan yang tegas dalam pendidikan agama terutama terhadap aqidah, ibadah dan akhlak anak. (2) Pekerja wanita dalam membina religiusitas anak dengan pola asuh demokratis adalah cenderung memberikan sedikit kebebasan mengenai pendidikan agama kepada anak-anaknya. Mereka tidak memaksa anak-anaknya untuk sesuatu yang melebihi kemampuan anaknya. (3) pekerja wanita dalam membina religiusitas anak dengan pola asuh permisif adalah cenderung tidak menegur atau memperingatkan anak apabila anak sedang dalam bahaya, dan sangat sedikit sekali bimbingan yang diberikan oleh mereka.

ABSTRACT

The thesis with the title "Parenting Patterns of Female Workers in Fostering Anka Religiosity in the Family in Selojeneng Hamlet, Sumberdadi Village, Sumbergempol Tulungagung District" was written by Ike Nurcahyani, NIM 12201183108, supervisor Dr. Abd. Aziz, M.Pd.I.

Keywords: parenting, female workers, religiosity.

In fostering religiosity (diversity) of children through care, it is an obligation that must be carried out as a form of responsibility as a parent, especially mothers even as workers who given a mandate from Allah Ta'ala that is, the subordinates of the previous legal marriage. This form of responsibility can be carried out through parenting in daily life in the family environment.

The focus of this study is (1) How is the authoritarian parenting style of Female Workers in Fostering Anka's Religiosity in the Family in Selojeneng Hamlet, Sumberdadi Village, Sumbergempol Tulungagung District? (2) what is the democratic parenting style of female workers in fostering Anka's religiosity in the family in Selojeneng Hamlet, Sumberdadi Village, Sumbergempol Tulungagung District? (3) What is the permissive parenting style of female workers in fostering Anka's religiosity in the family in Selojeneng Hamlet, Sumberdadi Village, Sumbergempol Tulungagung District?

This research is a descriptive qualitative research by collecting data with observation, interview and documentation techniques. Analysis of this study by data reduction, data presentation, drawing conclusions or verification. Meanwhile, the subject of her research was a mother as a working woman in fostering the religiosity of children in the family in Selojeneng Hamlet, Sumberdadi Village, Sumbergempol Tulungagung District.

The results of this study are (1). Female workers in fostering the religiosity of children with authoritarian parenting are with strict demands and rules in religious education, especially against aqidah, worship and child morals. (2) Female workers in fostering the religiosity of children with democratic parenting are inclined to give their children little freedom about religious education. They do not force their children to something beyond their child's ability. (3) female workers in fostering the religiosity of children with permissive parenting are less likely to reprimand or warn children when the child is in danger, and there is very little guidance provided by them.

املخص

الأطروحة التي تحمل عنوان "الأبوة والأمومة للعاملات في تعزيز تدين أنكا في الأسرة في سيلوجينينغ هاملت ، قرية سومبردادي ، مقاطعة سومبيرجيمبول تولونجاغونغ" كتبها آيك نوركاهايني ، التسجيل ١ ٢ ٢ ١٠ ٨٠١٣٨١١٠ ، محاضر المشرف الدكتور عبد. عزيز، م.ب.د.

الكلمات المفتاحية: الأبوة والأمومة، العاملات، التدين.

في تعزيز التدين (التنوع) للأطفال من خلال الرعاية ، إنه التزام يجب القيام به كشكل من أشكال المسؤولية كوالد ، وخاصة الأمهات حتى كعاملات بتفويض من الله تعالى، أي مرؤوسي الزواج الشرعي السابق. يمكن تنفيذ هذا النوع من المسؤولية من خلال الأبوة والأمومة في الحياة اليومية في البيئة الأسرية.

تركز هذه الدراسة على (١) كيف يتم اتباع أسلوب الأبوة والأمومة الاستبدادي للعاملات في تعزيز تدين أنكا في الأسرة في سيلوجينينغ هاملت ، قرية سومبردادي ، مقاطعة سومبيرجيمبول تولونجاغونغ؟ (٢) ما هو أسلوب الأبوة والأمومة الديمقراطي للعاملات في تعزيز تدين أنكا في الأسرة في سيلوجينينغ هاملت، قرية سومبردادي، مقاطعة سمبيرجيمبول تولونجاغونغ؟ (٣) ما هو أسلوب الأبوة والأمومة المتساهلة للعاملات في تعزيز تدين أنكا في الأسرة في سيلوجينينغ هاملت، قرية سومبردادي، مقاطعة سمبيرجيمبول تولونجاغونغ؟

هذا البحث هو بحث نوعي وصفي من خلال جمع البيانات باستخدام تقنيات الملاحظة والمقابلة والتوثيق. تحليل هذه الدراسة عن طريق الحد من البيانات أو عرض البيانات أو استخلاص الاستنتاجات أو التحقق. وفي الوقت نفسه، كان موضوع بحثها الأم كامرأة عاملة في تعزيز تدين الأطفال في الأسرة في سيلوجينينغ هاملت، قرية سومبردادي، مقاطعة سومبيرجيمبول تولونجاغونغ.

نتائج هذه الدراسة هي (١). إن العاملات في تعزيز تدين الأطفال ذوي الأبوة والأمومة الاستبدادية لديهن مطالب وقواعد صارمة في التعليم الديني، وخاصة ضد العقيدة والعبادة وأخلاق الأطفال. (٢) تميل العاملات في تعزيز تدين الأطفال ذوي الأبوة والأمومة الديمقراطية إلى إعطاء أطفالهن القليل من الحرية بشأن التعليم الديني. إنهم لا يجبرون أطفالهم على شيء يتجاوز قدرة أطفالهم. (٣) العاملات في تعزيز تدين الأطفال ذوي الأبوة والأمومة المتساهلة أقل عرضة لتوبيخ الأطفال أو تحذيرهم عندما يكون الطفل في خطر، ولا يوجد سوى القليل جدا من التوجيه الذي تقدمه.